
 

 

 
Ciudad de México a 25 de Julio de 2019 

 

Asociados AMASFAC  
 
Estimados asociados:  
 
En continuación a las conversaciones que recientemente hemos sostenido con los directivos 
de la aseguradora AIG con relación a su postura para comercializar el ramo de automóviles y 
de acuerdo con lo que nos ofrecieron, han generado un nuevo comunicado para su fuerza de 
ventas.  
 
Deseamos destacar que entre otras cosas, este comunicado menciona lo siguiente:  
 
•AIG marca la postura de realizar la comercialización de todos sus productos a través de un 

intermediario.  
 
• Para el ramo de automóviles, menciona su interés en aprovechar las plataformas  

tecnológicas desarrolladas por intermediarios para incrementar niveles de eficiencia y gene-
rar ahorros.  

 
•Menciona su interés en trabajar en colaboración con los intermediarios para aprovechar los 

avances tecnológicos.  
 
Si bien hemos seguido escuchando desacuerdos con este nuevo comunicado, hemos también 
recibido comentarios positivos por la importancia que en el mismo le confieren al  
intermediario.  
 
Independientemente de lo anterior, reafirmamos nuestro compromiso con todos los colegas 
del sector, para, cómo asociación, seguir enalteciendo nuestra invaluable e insustituible labor, 
seguiremos muy atentos, escuchando todas las inquietudes, todas las voces, sumando cons-
tructivamente, como la mejor manera de hacer valer y defender nuestros legítimos intereses  
 
Cordialmente 
 
 
 
C. P. Elisabeth Vogt López  
Presidente Nacional  
AMASFAC 


